
智行理财网
信用卡分期能提额吗？接到银行分期电话应该这样看

   

作为银行盈利的一种手段，信用卡分期的方式在方便了持卡人资金流转额同时，也
变相的提升了银行的收入，所以如果你的信用卡账单金额较大，会经常收到分期短
信或者是电话。

不过在银行的运营政策上来说，现在很多银行在分期方面都提到免息,一听到免息，
很多人就以为是纯免费提供的分期服务，这个理解其实是错误的，免息并不免手续
费，银行为了传播的目的，在”免息“这两个字上强调，手续费却遮遮掩掩。在收
到银行的分期促销信息之后，我们一定要电话问清楚手续费的相关情况。

接到分期电话后，建议还是不要挂断，根据银行所给出的政策，以及自己对于资金
的需求再做判断。不过也有不少朋友认为信用卡分期可以提额，我们也一直强调信
用卡分期对提额有帮助，那么分期对提额有用吗？

老实讲，这其实算是一个玄学。在部分银行的客户关系评分上，有一个叫做“我行
关系”的选项，这个选项对于你的信用评分到底有多大，每个银行的判断都不一样
。但从商业角度来说，客户办理分期业务，是需要缴纳一定的手续费用的。银行就
可以通过分期来获取收入，银行能够盈利，理论上讲自然也会为你的信用卡提额。

所以也有不少朋友提到，只要分期得当，想要快速提升信用卡额度也是可以的。而
在信用卡分期方面，提额技巧技巧，在我爱卡网友的总结之下，主要包括下列几方
面：

1、通过账单分期的方式来提额

信用卡分期也有很多种形式，主要有信用卡交易分期、信用卡账单分期和信用卡现
金分期这几种。若是想要用分期来提额，采取账单分期是最好的方式。

相比于账单分期，交易分期和现金分期会容易让银行质疑你的消费能力和经济财力
水平。毕竟像现金分期是预借现金出来使用，所以账单分期更为合适。

2、一定要注意分期还款别逾期
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办理信用卡分期是为了能够提额，所以在分期还款时就一定要养成按时还款的好习
惯。

但作为征信记录的重要组成部分信用卡的借还款情况，如果发生逾期的话，对自己
的个人信用有较大风险，实在是有点得不偿失。

3、分期要注意时间与方式

虽然从理论上来说，信用卡分期有利于提额，但千万也不能太过。

比如虽然银行提供最长36期的分期，这样的操作也可以为银行带来大量利润，但说
老实话，分期分的太长，就容易产生高额利息，时间越长利息的金额就越接近本金
。

分期金额如果太多的话对自己也有负面影响，保持在账单的50%左右是最好的。

一定要注意的是，分期的频率也不要太高，在半年的时间分大概1到2次即可，除非
自己手头上的资金非常紧张，否则每张卡每月都分期的话，体现在信报上被其他银
行查询的时候，对自己是一个极大的负面作用。

4、节假日后可适当分期

一般来说，在常规消费方面，节假日前后都是消费高峰，无论是春节、十一还是小
长假，大家消费的金额往往也会很多，所以你在节假日消费过后再去办理分期，理
论上来讲还是有助于信用卡提额的。

当然最后还是要提醒的是，选择利用信用卡分期，成本问题是不容忽视的，毕竟分
期的手续费和利息也是一个不小的数字，切勿因小失大。此外还需要注意的是，额
度再大，出账单后欠款也一定不要不还，做一个遵纪守法的好公民。
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